

### めざすは生涯現役

〜小谷三樹之助さん受賞〜

平成22年度エイジレス・ライフ実践者として小谷三樹之助さん(落合)が選ばれました。

これは内閣府が行っている、年齢にとらわれず自らの責任と能力において自由に生き生きとした生活を送る高齢者に送られるもので、鳥取県内では3名が受賞しました。

小谷さんは鳥取県の職員を定年退職後「地域への恩返しをしたい」と、愛の輪協力員として独居老人を見守るボランティア活動をし、平成6年から高齢者の大学「鶴寿大学」の学長として、子どもたちに昔遊びを教える異世代交流や文化伝承活動、知識、見識を深める社会活動を積極的に行っています。心身ともにお元気で、「人と話すことと、怒らぬことが健康の秘訣」と話しました。



「健康診断は欠かしません」と話す小谷さん

### もーっと遠くに飛んでいけ!!

〜全国柿の種吹きとぼし大会〜



新記録目指して...

秋の恒例のイベント「全国柿の種吹きとぼし大会」が11月23日(火・祝)に南部町トレーニングセンターで開催され、県内外より約400名が、優勝を目指して競技に臨みました。

今年は、最も遠方から参加された方に「遠いところからよう来てくださったで賞」として馬場薫さん(埼玉県)に富有柿が贈呈されました。会場では、好記録が出るたびに大きな歓声が響き、熱気に包まれていました。

また当日は、天萬庁舎駐車場で「南部町商工会まつり」も開催され、地元食材を使った食べ物の屋台や特産品の販売、フリーマーケットなどの出店もあり、大会の参加者や応援の人で賑やいでいました。

### こちら振興協議会

天津

### 山陰の歴史を訪ねる

〜天津歴史探訪(研修)〜

小春日和の快晴に恵まれて、11月21日(日)に総勢20名が出雲市を代表する名刹を訪れました。「鰐淵寺」は、推古2年(594年)信濃の国の智春上人が、遊化して出雲市の旅伏山に着き、推古天皇の眼の病を治すために当地の浮浪の滝に祈ったところ平癒されたので、その報賽として建立された勅願寺であるということです。

この寺には、他に武蔵坊弁慶が一夜にして、大山寺の釣鐘を担いで持ち帰ったという伝説の鐘もあります。境内にあるモミジの紅葉を見に、県内外からのたくさんの方で賑わっていました。

次に「日御碕神社」と「出雲大社」を訪れ、歴史を紐解く研修も無事終了しました。



紅葉をバックににっこり

東西町

### 私たちの手で西町道路に

### ガードパイプ完成!



みんなの手で見事に完成しました!

西町の中央道路は急な坂道のため、「側溝への落下防止にガードパイプをつけて欲しい」との要望があり、町の『ジゲの道づくり事業』に申請しました。

工事はプロジェクトチームを結成し、東西町の住民の手で施工しました。「手すりも兼用できるように細いパイプで」「除雪のため簡単に曲がつてしまつようでは」「など、さまざまな意見がありました。検討の結果、太い強固な支柱と細いパイプが使用されているものを設置する事になりました。現地工事は4日間の計画でしたが、ボランティアの方々の方々の力強い協力ですぐに完成しました。

参加者の一人は「私達人間集団でも出来るんだと大きな自信になった。住み良い町づくりのため、新たな事業に挑戦していきたい」と話しました。